

## Salud Cormudesi confirma brote de mycoplasma en cesfam "cirujano videla"

El Departamento de Salud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Iquique, tras confirmarse la presencia de un brote de Mycoplasma en el Centro de Salud Familiar "Cirujano Videla", declara lo siguiente:

1.- Este brote de Mycoplasma afecta a 9 funcionarios del mencionado recinto de Atención Primaria de Salud (APS). A partir de su detección se implementó el respectivo protocolo, todos ellos están en sus casas con la correspondiente licencia médica y siguiendo el tratamiento necesario.

2.- Los usuarios del CESFAM Videla y en general de toda la APS no corren ningún riesgo de contagio, por lo que pueden acudir a este y a cualquier recinto de la Salud Municipal de Iquique sin problemas pues, en todos ellos, se han tomado las medidas necesarias para evitar los contagios.

3.- Los casos de esta enfermedad han aumentado en todo Chile, por lo que la Autoridad Sanitaria ha llamado a toda la comunidad a estar atenta a sus síntomas.



Hay que tener en cuenta que el 20% de los casos son asintomáticos y el 80% restante presenta: Tos seca, súbita, intensa y persistente; malestar general; dolor de cabeza; dolor de garganta más molestia al tragar y fiebre.

En caso de tener algunos de los síntomas mencionados, acuda al servicio de urgencia más cercano a fin de descartar una infección por Mycoplasma.

4.- Para prevenir la propagación de esta bacteria y cortar su cadena de transmisión, las medidas preventivas recomendadas son: Uso de mascarillas en caso de síntomas; lavado frecuente de manos; al toser o estornudar cubrirse con el antebrazo; ventilar regularmente los espacios y desinfectar superficies.